

Venezuela llama a crear un frente mundial por la paz en Palestina



Ginebra, 28 feb (RHC) La canciller venezolana, Delcy Rodríguez, propuso a los representantes permanentes del Movimiento de Países No Alineados (Mnoal), acreditados ante la Organización de Naciones Unidas, crear un frente mundial por la paz en Palestina.

La propuesta de Venezuela fue hecha este 28 de febrero en Ginebra, donde se celebra el 34 período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos de la ONU, con sede en esta ciudad suiza.

El frente mundial por la paz es una propuesta de Venezuela para afianzar el respeto al derecho a la vida e independencia del pueblo palestino, que desde hace más de medio siglo se enfrenta a las políticas segregacionistas de Israel, que ha obligado al exilio forzado al menos a dos millones de ciudadanos de esta nación árabe actualmente ocupada.

Durante el encuentro de los miembros del Mnoal, la canciller venezolana expresó que 'el motivo de esta reunión es presentar la propuesta realizada por el presidente Nicolás Maduro, de la creación de un Frente Mundial por la Paz, que accione contra la intolerancia y el odio, que tenga al frente el diálogo interreligioso y entre civilizaciones, principalmente a favor de la causa de Palestina'.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/122935-venezuela-llama-a-crear-un-frente-mundial-por-la-paz-en-palestina>



Radio Habana Cuba